

SAINT-SIMÉON-DE-BRESSIEUX

L'aboutissement d'une volonté collective



→ Ce samedi 3 février, l'inauguration du magasin de producteurs "Les Délices des champs" s'est déroulée en présence de nombreux élus : Mme Limon-Charpenay, députée ; MM. Rambaud et Savin, sénateurs ; M. Barbier, président du conseil départemental ; M. Neuder, vice-président de la Région Auvergne Rhône-Alpes ; Mme Debost, conseillère départementale ; et des producteurs à l'origine du projet. Plus de deux ans ont été nécessaires pour le finaliser (installation à la maison Giraudon pour se situer au centre bourg, financement participatif (plus de 200 participants), travaux, puis ouverture, qui au final devrait valoriser la filière de l'agriculture locale et les circuits courts d'alimentation.

L'ouverture de ce magasin est le fruit du travail et de la volonté de tous : producteurs, région Auvergne Rhône-Alpes, département de l'Isère, communauté de communes Bièvre Isère, commune de Saint-Siméon et Chambre d'agriculture.